

Inescop dona 470 kilos de alimentos a Cáritas

26/12/2016



La plantilla del Instituto Tecnológico del Calzado y Conexas, INESCOP, donó a Cáritas Interparroquial de Elda una **caja solidaria con 470 kilos en alimentos y productos para el aseo personal**.

El portavoz del comité de empresa del instituto tecnológico, Carlos Ferriz, afirma que **"toda ayuda es poca, pero si todos aportamos nuestro pequeño granito de arena, podemos ayudar a muchas familias**. Con este, ya son seis los años que llevamos a

cabo esta iniciativa y seguiremos haciéndolo porque aún hay muchas personas en situación muy complicada, pero si con esta donación, conseguimos por lo menos que algunas familias puedan cubrir unas necesidades mínimas estas fiestas, será para nosotros una gran satisfacción".

INESCOP ha aportado a la donación 128 litros de aceite de oliva virgen, uno de los alimentos más demandados, según Cáritas.